



Les exposants de SIAMS? De véritables superhéros au service de la microtechnique. N'hésitez pas à les questionner, ils trouveront certainement une solution répondant à vos besoins.

LES MEILLEURS EXPOSANTS DU MONDE? VRAIMENT!

L'écosystème microtechnique est un «petit monde» extraordinaire marqué par certains événements qui le sont tout autant. Le SIAMS à Moutier en fait partie et son succès repose sur une communauté d'exposants et de visiteurs pour qui le voyage bisannuel au cœur de l'Arc jurassien des microtechniques est noté d'édition en édition dans leurs agendas. La prochaine édition prendra place à Moutier au Forum de l'Arc du 16 au 19 avril 2024.

Avec le SIAMS, les entreprises industrielles de notre région disposent d'un outil efficace et convivial pour se présenter. Certains n'utilisent d'ailleurs que cet outil pour communiquer. C'est un incontournable pour la communauté microtechnique!

Au fil des années, le SIAMS s'est affirmé comme le salon de l'ensemble de la chaîne de production des microtechniques, mais également comme une manifestation «terre à terre» qui permet aux entreprises actives dans ce domaine de se présenter et de faire des affaires «sans prise de tête», dans une ambiance sympathique. Berceau de l'horlogerie, de la microtechnique et de la machine-outil de précision, la Suisse et notamment les régions des montagnes jurassiennes ont vu naître bon nombre d'innovations qui permettent au pays de briller loin à la ronde. Ces nouveautés proposées par les superhéros de notre région prennent place dans les domaines de l'usinage, des machines, de l'outillage, des périphériques, des solutions logicielles, des composants, de l'automatisation ou de l'assemblage.

LE SIAMS? AU SERVICE DE L'EXCELLENCE

Le SIAMS a toujours eu pour volonté l'organisation d'une manifestation qui permet aux PME de présenter leur savoir-faire sans surenchère mais également de découvrir les forces et nouveautés de leurs collègues. Christophe Bichsel, responsable clientèle précise: «Au SIAMS, même avec un stand de 7,5 m² vous êtes visibles.» Les nouveautés et solutions innovantes annoncées de chaque côté des allées du salon prévôtois le démontreront de fort belle manière.

DU 16 AU 19 AVRIL 2024...

ET EN TOUT TEMPS SUR WWW.SIAMS.CH

Si se rencontrer «en chair et en os» reste le meilleur moyen de communiquer et de construire une relation profitable entre clients et fournisseurs, s'informer en tout temps n'est pas toujours évident et encore moins dans un domaine très pointu comme celui de la microtechnique. C'est pour cette raison qu'en complément au salon, les exposants de SIAMS communiquent tout au long de l'année sur le portail d'informations microtechniques www.siams.ch. Avec plus de 5000 nouvelles ciblées et classées selon la nomenclature de la manifestation, le portail offre une source continue d'informations à nulle autre pareille.

Les organisateurs et les exposants donnent rendez-vous aux visiteurs à Moutier pour une semaine exceptionnelle.